

エスユー通信



社長挨拶

皆さん毎日の作業お疲れ様です。

8月も終わり、9月になろうとしています。一年の折り返し地点です。上期の行動はどうだったでしょうか。達成したこと、未達のことなど、しっかりと上期の分析をして、下期に改善を取り入れて行動して参りましょう。

8月後半から9月前半で行動計画のレビューを行います。結果から進捗を図って行きましょう。プロセスが出来ていたとしても結果が思った通りでなければ、やり方を変えましょう。プロセスが出来ていないとすれば、出来ない要因を探して、克服できるように変化させましょう。何もしないのはNGです。

そして下期には、増収・増益・増員が図れるように致しましょう。今年度のスローガンは、営業管理、運行管理、定着管理です。

○営業管理は、主に事務所の職員の方に行ってもらっています。増収という意味では、新規・既存分野の拡張。増益という意味では、値上げ・費用負担の増額です。

○運行管理は、主に現場の方に行ってもらいます。増益という意味では、昨年対比の事故（車両・商品・労災）を無くすこと。

○定着管理は、全員で行います。現場も事務所も、特に新人に気を使い、面談・研修（知識・技術）を行い、事故惹起者や高齢者をフォローし、その他の社員満足度も向上させる取組を行えるかです。

ここで、改めてスローガンの確認を致しますが、一人一人が意識することによって変わってきます。特に役職者のリーダーシップによるところが大きいです。

聞き流さず、与えられた機会やツールだけをやるのではなく、上期に上手くいかなかったことから確実に変化をさせることが重要です。

そして、10月以降の下期行動計画に反映できるように、宜しくお願い致します。

代表取締役 清水 英次

表彰式

令和5年7月15日土曜日「2023表彰式」を川越南文化会館・ジョイフルにて開催致しました。

コロナ禍で中止となっていた表彰式が3年振りに執り行われました。本年は受賞者の中から各事業所代表者の参加となり、少人数での開催となりました。日々、安全運転と品質向上の為、貢献頂き誠にありがとうございます。

今回は、「無事故賞」「優秀ドライバー賞」「営業所賞」など合計15種類の表彰が行われました。グループの中で半年間の売上や事故件数率などの成績が一番良かった事業所に贈られる「営業所賞」では、『(株)エヌー物流企画 東松山営業所』が受賞！「みんなで一生懸命、努力して無事故を続けてくれました。これからも今以上に頑張っていきたいと思えます！」と、東松山



営業所を代表して、塩野さんより、ご挨拶をいただきました。



表彰式で受賞される賞はどの方にも獲得するチャンスがあります。是非、受賞を目指してみてください！

最後にこの様な素晴らしい会を企画・運営いただきました実行委員の皆様、ご協力いただきました社員の皆様ありがとうございます。

運転注意情報

夏の疲れに無理をしない運転を

今年の夏は、本当に大変な猛暑でした。朝晩の気温は少し涼しくなりましたが、まだ日中は厳しい残暑が続いています。

この時期は夏の疲れが出て、自分でも気がつかないうちに、うっかりミスをしたり、忘れ物などをしがちです。小さなヒューマンエラーが大きな事故に結びつくこともありますので、気を引き締めるとともに、「無理をしない」運転を心がけてください。具体的には、休憩を早めにするこ

■午前中に休憩

「昼食までは午前中は休憩しない」と頑張ってきた人も、午前中に一度コンビニなどで飲み物を買って小休憩をとり、経路の確認などをしてはいかがでしょうか。

■30分の仮眠

昼食後の休憩を長めに取って、30分ほどサービシアなどで昼寝をする効果的です。30分以上の仮眠をとると、かえって眠気を誘う恐れがあります。30分以内の昼寝は脳をリフレッシュさせ、午後2時ごろの眠気を防ぐ効果があります。



■夕方方の運転は特に注意

夕方は、無理をして帰社を急がないで、安全な場所で少し休憩して心身を休めることがお勧めです。夕刻の空荷になった車のうっかり事故が意外に多いと言われています。

とくに日中暑かった日は夕刻に疲れが出る一方、道路が混んで交通状況は複雑になってきます。早く帰りたいという焦りも重なり、ミスが増えると考えられます。



こまめな休憩で気分転換ができれば楽になりますので、無理をしないで無事に帰ってきてください。